



# El Ministerio del Interior concede la Medalla de Plata al Mérito Social y Penitenciario a la Fundación Jóvenes y Deporte

Es un reconocimiento a quienes trabajan en el proceso de reinserción social de las personas privadas de libertad

La Fundación Jóvenes y Deporte recibió este lunes en Madrid la Medalla de Plata al Mérito Social y Penitenciario, concedida por la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias del Ministerio del Interior, gracias a su programa de ajedrez 'Jaque mate a la exclusión', que viene desarrollando en los Centros Penitenciarios de Cáceres y Badajoz a través del Club de Ajedrez Magic Extremadura.

El ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, y el secretario general de Instituciones Penitenciarias, Ángel Yuste, han sido los encargados de presidir la entrega de las medallas que se conceden con motivo de la Festividad de Nuestra Señora de La Merced, patrona de la Institución Penitenciaria con la voluntad de que sirva como estímulo y reconocimiento a los profesionales y organizaciones ciudadanas que trabajan en el proceso de reinserción social de las personas privadas de libertad.

Las medallas se otorgan, además de a funcionarios que han destacado en su trabajo, a entidades, ONG's o personas que desde fuera del ámbito penitenciario colaboran en las tareas de reinserción.

En dicho acto, que tuvo lugar en el Círculo de Bellas Artes de Madrid, el encargado de recoger el reconocimiento de la Fundación Jóvenes y Deporte fue su director, Javier Pérez Arroyo, quién a su vez estuvo acompañado por el director general de De-



► Antonio Pedrera, director general de Deportes, Javier Pérez, director de la Fundación Jóvenes y Deporte y Juan Antonio Montero, Presidente del Linex Magic Extremadura exhiben la Medalla de Plata al Mérito Social y penitenciario concedida por el Ministerio del Interior.

faceta de herramienta estratégica y para educar en valores, ofreciendo a los internos la oportunidad de aprender a reflexionar sobre las consecuencias de sus actos, adquirir hábitos cívicos y adaptados a la convivencia y a la vida en sociedad, y comprender el sentido de respetar las normas y respetar a los otros.

Este programa, además de las clases semanales con técnicos del club, ofrece multitud de actividades a los internos e internas participantes, como la reciente exhibición de simultáneas del Gran Maestro Manuel Pérez Candelario (que ha representado a España en las Olimpiadas de Ajedrez en Turquía) en la que se ensayó la peculiaridad de que los participantes compitieron con el ajedrecista por parejas, lo que les llevó a la cooperación y el diálogo a la hora de decidir las jugadas.

'Jaque mate a la exclusión' es un programa que ofrece resultados tangibles. Es rentable social y económicamente y supone una gran novedad e innovación, al ser el primero de este tipo puesto en marcha en centros penitenciarios en Europa.

Desde la Fundación Jóvenes y Deporte del Gobierno de Extremadura esta distinción al programa 'Jaque mate a la exclusión' viene a refrendar el buen trabajo que se está realizando conjuntamente con la Dirección General de Deportes, que actualmente han puesto en marcha numerosos programas dirigidos a la sociedad extremeña. ≡



► Javier Pérez, director de la Fundación Jóvenes y Deporte, recoge la medalla.

portes del Gobierno de Extremadura, Antonio Pedrera Leo y por el presidente del Club Linex Magic Extremadura, Juan Antonio Montero, este último, coordina-

dor de este proyecto en su calidad de psicólogo desde su puesta en marcha.

El programa 'Jaque mate a la exclusión', puesto en marcha

'Jaque mate a la exclusión' es un programa que ofrece resultados tangibles

Refrenda el buen trabajo que se realiza con la Dirección General de Deportes

por la Fundación Jóvenes y Deporte del Gobierno de Extremadura en colaboración con el Club Linex-Magic Extremadura, tiene como base el ajedrez en su

